

寄せられた声と回答の紹介(令和5年1月受付分)

件名	区民の声	区の回答	担当組織
ひとり親家庭への支援について	ひとり親家庭は、生活に困窮している。そのため、区が区民から余ってる生活用品を寄付してもらい、ひとり親家庭に持ち帰っていただくような事業を行ってほしい。	令和5年度中に、区内4か所のリサイクルセンターにおいて、各家庭での未利用の食品を受け付ける常設窓口を設置する予定です。集まった食品は、子ども食堂や食料支援を行っているNPO法人等に提供します。	福祉部 生活福祉課
情緒固定学級の設置について	練馬区には情緒固定学級がない。他の自治体でも設置が増えているので、練馬区も設置に向けて検討したらどうか。	練馬区では、区立小中学校全校に特別支援教室を設置し、情緒的な課題のある児童生徒を支援しています。特別支援教室では、児童生徒の状態や課題に合わせて、個別指導や小集団での指導を行っています。	教育振興部 学務課
プールの開場期間等について	都内のヒートアイランド現象が進行しているため、石神井プールの開場期間を延長してほしい。	石神井プールの開場期間は、入水に適した気象条件や利用者数を考慮して定めており、直ちに変更する考えはありません。	地域文化部 スポーツ振興課
野球ができる遊び場について	バットを振ることができる場所がなくて困っている。各地域に、子どもが野球ができる公園等を作ってほしい。	区立公園では、他の利用者の迷惑になるため、硬いボールやバットの利用は禁止しています。 なお、区立スポーツ施設の一部では、少年軟式野球をすることができます。	土木部 道路公園課 地域文化部 スポーツ振興課
中村橋駅の喫煙所について	中村橋駅の公設喫煙所の副流煙がひどい。駅への通り道なので早く閉鎖してほしい。	公設喫煙所は、歩行喫煙の抑止や吸い殻の散乱防止を目的に設置しており、一定の効果をあげているものと考えています。今後も、国の法令改正や他自治体の動向などを見極めながら検討していきます。	環境部 環境課
みどりバスの増便およびルート増設について	高齢者は、公共交通機関を利用した方が事故にならないと思う。みどりバスを1時間に3本は運行するよう増便してほしい。	みどりバスの運行本数は、30分に1便の水準を目標としています。が、運転手不足が課題です。コロナ禍で利用者数が減少し、区の負担額が増加している状況もあるため、これらを勘案しながら、検討していきます。	都市整備部 交通企画課
大江戸線の延伸について	大江戸線延伸を進めてほしい。住民は楽しみにしている。	練馬区は、東京都へ早期事業着手を要請しており、都と連携して調査・検討を進めています。今後も都との協議を加速するとともに、引き続き早期着手を要請していきます。	都市整備部 大江戸線延伸推進課
駐輪場定期利用のインターネット申込みについて	駐輪場定期利用の申込みをインターネットで行えるようにしてほしい。	現在、定期利用の申請や支払い手続きをネット上で行えるように指定管理者と準備を進めています。	土木部 交通安全課